

# Löwensteiner Kurier

## Sommerzeit - Urlaubszeit!

Auch wenn die Aufräum- und Strukturierungsarbeiten in Orr weiter gehen und Rückkehrer aus dem Fort der Dreifaltigkeit von andauernden Untotenaktivitäten berichten, die sich bis in die Gebiete des Leichenhofmorastes erstrecken, spürt man Tyria merklich aufatmen. „Der Drache ist tot“ sickert allmählich ins Bewusstsein der Bevölkerung und führt zu einer ausgelassenen „Wir schaffen das!“ - und Feierstimmung. Hoelbrak feierte diesen Umstand mit einem imposanten Drachengepolter. Drachendekorationen, Pinhatas, Moa-Rennen und Feuerwerke waren nur einige der Attraktionen derer sich Norn und Besucher erfreuen konnten. Die Reiseagenturen verzeichnen vermehrte Buchungen für Kurztrips und Urlaube. Zeit für den Löwensteiner Kurier die tyrianischen Urlaubsorte auf Herz und Nieren zu prüfen. Unsere Reporter haben zusammen mit dem Klub der Exploratoren Tyrias für Sie einige interessante Urlaubsorte und Trips zusammen gestellt:

### Der geheime Garten (Hain)

Eine Oase in der Oase erwartet die Besucher im Hain. Erreichbar durch einen Unterwasserzugang existiert ein Garten, in dem immer die Sonne scheint, auch zur Nacht. Zitronenfalter schwirren durch das hohe Gras und über die glitzernden Wasser. Das bunte Laub der Bäume spiegelt sich im See, welcher durch zahlreiche kleine Wasserfälle gespeist wird. Ein Ort der Ruhe und Meditation.

### Garrenhoff (Kessex-Hügel)

Garrenhoff ist das Lehen eines mysteriösen Zauberers und liegt in einer Bucht an der südöstlichen Grenze der Kessex-Hügel. Das ganze Jahr über zieht das Dorf Touristen an, die den wundersam schwebenden Turm des ominösen Lehnsherrns einmal mit eigenen Augen sehen wollen. Aber auch so ist Garrenhoff ein gefundenes Fressen für Wissbegierige. Ein altes verfallenes Observatorium und die zum Gebiet der Tengus hin errichtete imposante Mauer laden zum forschen und erforschen ein.

### Kloster Eldwin (Königintal)

Haben Sie schon einmal eine Weinprobe gemacht? Nein? Zumindest eine Bierprobe? Auch nicht? Na dann empfehlen wir Ihnen das Kloster Eldwin im Königintal. Tyrianische und Ascalonische Spezialitäten warten auf Verköstigung in den altehrwürdigen Mauern des Klosters. Doch hüten Sie sich vor dem Gottlosen Sumpf. Viele, die dorthin gegangen sind, haben den Verstand ... oder Schlimmeres verloren, ist die allgemeine Warnung der Mönche.

### Portage-Hügel (Blutstromküste)

Auf auf Piraten, trinkt aus! Südseecharme und ein interessantes Spannungsverhältnis zwischen dem sicheren Löwenstein und dem Piratenverseuchten Dickicht des Maguuma-Dschungels lockt so manchen Abenteurer in die Nähe der Marschwacht-Freistadt. Hier kann man noch echte Piraten in freier Wildbahn beobachten. Vorzugsweise von den sicheren Zinnen der Freistadt aus - ein kühles Bier in der Hand.

# Löwensteiner Kurier

## Wildbret-Pass (Lornars Pass)

Gerade für Krytaner bietet Vanjirs Hof im Süd-Osten des Lornar Passes ein angenehmes Urlaubsklima. In der fruchtbaren Übergangszone zwischen dem ewigen Eis der Zittergipfel und dem Dschungelklima des Mahlstromgipfels läßt es sich angenehm leben. Auf den Weiden grasen die Dolyaks, ein Wolfsschrein lockt zur spirituellen Reinigung und der Mohn wogt um die Beine stattlicher, wenn auch nicht ganz ungefährlicher Greife. Doch Vanjir weiß seine Gäste zu bewirten und zu beschützen.

## Thermalquellen (Wanderer Hügel)

Heiß und Kalt... Moderne Ärzte schwören darauf, daß es den Körper gegen allerlei Unbill stärkt und sogar verjüngt. Die Thermalquellen nördlich der Osenfold-Schneide werden deshalb seit jeher von den Norn genutzt um sich auf bevorstehende Kämpfe vorzubereiten und Körper und Geist zu reinigen und stählen. Aber auch wenn Ihnen, werter Leser, keine hektische Zeit bevor steht, so sind sie ein idyllischer, ruhiger Ort der Entspannung. Sogar Magister der Abtei und ihre jungen Assistenzen sollen dort schon ihre Hüllen fallen lassen haben...

Wo verbringen Sie am liebsten ihre freie Zeit? Wir freuen uns über zahlreiche Leserbriefe!



## \*\*\*\*\* Eilticker \*\*\*\*\*

### Eine überwältigende neue Attraktion in Löwenstein!!!

Das Konsortium lädt Euch ein, unser Asura-Portal nahe Fort Marriner zu besuchen und Euch an der atemberaubenden Szenerie unserer neuesten Attraktion zu berauschen und ein Abenteuer epischen Ausmaßes zu erleben: Die Fraktale der Nebel! Erlebt hautnah die aufregendsten und spannendsten Momente der Geschichte Tyrias und beweist Eure Stärke, Euer Können und Eure Schnelligkeit gegen die mächtigsten Gegner aus den Annalen der Vergangenheit! All das und noch viel mehr erwartet Euch in den Fraktalen der Nebel! (WARNUNG: Einige Fraktale können unter Umständen zu Verletzungen, psychischen Traumata, Blindheit oder Tod führen. Durch Betreten dieses Asura-Portals verzichtet Ihr offiziell auf Euer Recht das Konsortium aufgrund entstandener Schäden zu verklagen. Die Teilnahme erfolgt auf eigenes Risiko.)

—PR- und Rechtsabteilung des Konsortiums